
Mulé: “E’ stato fatto troppo
poco per Lecce”
LECCE – “Lecce va presa per mano dall’Europa e proiettata in
ambito internazionale perché lo merita. Si è fatto troppo poco
per questa città. Ne è convinto l’onorevole Giorgio Mulé,
europarlamentare  di  Forza  Italia,  ieri  sera  a  Lecce  in
occasione della campagna elettorale per le Europee.

Lecce e il Sud fanno fatica a decollare soprattutto perché –
ha spiegato Mulé – “non è mai stata fatta una distinzione tra
interessi della comunità e interessi di una parte politica”.

All’incontro  hanno  preso  parte  anche  il  coordinatore
 regionale degli azzurri, Mauro D’Attis e il coordinatore
provinciale  Paride  Mazzotta  e  la  candidata  alle  Europee,
Filomena D’Antini.
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